

La Millesse

De très bons résultats au club d'aïkido



Sébastien Marsolier (2^e à partir de la g.), Marie-Laure Coupleux (2^e à partir de la dr.) et Vincent Lippi (4^e à partir de la dr.).

La saison 2009-2010 s'est bien terminée pour le club d'aïkido ARA, de La Millesse.

Les résultats sont très satisfaisants pour Philippe Brisebourg, le professeur. Lors des récentes compétitions qui se déroulaient au dojo de Saint-Brévin-les-Pins, Vincent Lippi a en effet obtenu son 1^{er} Dan. Vincent pratique cet art martial depuis 11 ans, dont 9 ans dans un club du sud-est et deux années à La Millesse.

Faut-il voir un signe dans le fait que Vincent a passé une partie de son

enfance à Bras, village du Var, dans lequel maître Tamura, 8^e dan d'aïkido et élève du fondateur Ueishiba Sensei, a installé son dojo ? Tous souhaitent à Vincent de marcher dans les pas du maître. Deux autres pratiquants sont aussi à l'honneur en obtenant le grade de 2^e kyu, Marie-Laure Coupleux et Sébastien Marsolier. Ce grade leur permet de porter le « Hakama », long pantalon noir très ample. Ce vêtement est un signe d'investissement personnel de l'élève dans sa discipline.